

LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DE LA SOLEDAD ARIAS GARCÍA

SOLITA LA MAURIÑA - BAYO Viuda de Pedro García Calderón

Falleció en GIJÓN, el día 23 de octubre de 2015 a los 97 años de edad, habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, Soli y José Luis García Arias, y Pedro Sánchez García; hijos políticos, Celestino Argüelles García, Marisa Fernandes-Jardón Fernández y Ana Argüelles Gutiérrez; nietos, José Luis y María del Mar Argüelles García, Malena, Sonsoles, Carlos, Miguel, Pablo, Brezo y José Ignacio García Fernández-Jardón, María, Víctor y Lucía Sánchez Argüelles; nietos políticos, Sonia Avellaneda Casielles, José Luis Villatoro Álvarez, Iñigo Cabal Alonso, Juan García Pérez de la Blanca, Beatriz Pérez Pando, Isabel Casas Gálvez, María Álvarez de Arriba y Pablo Somolinos de Jove; bisnietos, Elena y Diego; Álvaro, Jaime, Pelayo e Íñigo; Goretti, Consuelo, Candela, Juncal y Sonsoles; Macarena; Carolina y Lucas; Pablo; sobrinos, primos y demás familia.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. SALA 8

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de BAYO, Grado, a las DOCE de la mañana del DOMINGO día 25, y a continuación, su traslado al cementerio de dicha parroquia, donde recibirá cristiana sepultura.

Tanatorio Gijón - Cabueñes 985134080